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目  次 

発言 
順位 質 問 日 質 問 者（所属会派） 

質 問 
予定時間 頁 

１ 

１２月３日（金） 

宮 内 一 夫 議員（市民の会） ６０分 １ 

２ 真 船 和 子 議員（公明党） ６０分 １ 

３ 藤 崎 ちさこ 議員（新社会の会） ６０分 ２ 

４ 央   重 則 議員（環境みらい） ６０分 ２ 

５ 

１２月６日（月） 

市 瀨 健 治 議員（環境みらい） ３０分 ３ 

６ 佐 野 正 人 議員（民意と歩む会） ６０分 ３ 

７ 市 角 雄 幸 議員（環境みらい） ６０分 ４ 

８ 中 山 恭 順 議員（環境みらい） ６０分 ４ 

９ 

１２月７日（火） 

谷 岡   隆 議員（日本共産党） ６０分 ５ 

１０ 髙 橋 正 明 議員（元気な習志野をつくる会） ５０分 ６ 

１１ 関 根 洋 幸 議員（元気な習志野をつくる会） ６０分 ６ 

１２ 荒 原 ちえみ 議員（日本共産党） ６０分 ７ 

１３ 

１２月８日（水） 

相 原 和 幸 議員（元気な習志野をつくる会） ６０分 ７ 

１４ 取下げ － － 

１５ 平 川 博 文 議員（都市政策研究会） ６０分 ８ 

１６ 斉 藤 賢 治 議員（真政会） ５０分 ９ 

１７ 

１２月９日（木） 

入 沢 俊 行 議員（日本共産党） ６０分 １０ 

１８ 荒 木 和 幸 議員（真政会） ６０分 １０ 

１９ 小 川 利枝子 議員（公明党） ６０分 １１ 

２０ 宮 城 壮 一 議員（民意と歩む会） ５０分 １１ 
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○ 宮 内 一 夫 議員 

１ 習志野文化ホール建て替えと旧市役所跡地利用について 

２ プラッツ習志野の改善について 

３ コロナワクチン接種について 

４ ごみ収集有料化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 真 船 和 子 議員 

１ 健康福祉行政について 

(1) 新型コロナウイルスワクチン接種について 

(2) ＨＰＶワクチン積極的勧奨再開に向けて 

２ 教育行政について 

(1) ＳＤＧｓ教育について（令和３年６月２日付「気候変動問題をはじめとした地球環境問題に関す

る教育の充実について」の通知内容について） 

３ 地域問題について 

(1) あたご橋交差点について 

(2) 東習志野７丁目遊技場（パチンコ店）前歩道及び交差点について 
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○ 藤 崎 ちさこ 議員 

１ 放課後児童会について 

(1) 放課後児童会の保育の充実について 

(2) 支援員・補助職員の処遇の改善について 

２ 新型コロナワクチンの追加接種について 

３ 指定管理者について 

(1) 習志野市コミュニティセンターにおける令和４年度（２０２２年度）からの指定管理者の選定の

経過と結果について 

(2) 図書館における令和４年度（２０２２年度）からの指定管理者の選定の経過と結果について 

４ 袖ケ浦団地一部建て替え計画と習志野市の支援について 

 

 

 

 

 

 

 

○ 央   重 則 議員 

１ 行政運営について 

(1) 審議会・委員会等の運営について 

２ 旧庁舎跡地活用問題について 

(1) これまで財源化としてきた考え方について 

(2) 市民意識調査の設問内容について 

３ 環境問題について 

(1) 地球温暖化対策問題について 

(2) ごみ問題について 

４ 生活環境問題について 

(1) 側溝・集水ますの蚊の繁殖対策について 
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○ 市 瀨 健 治 議員 

１ 藤崎小学校と津田沼小学校の通学区域について 

(1) 津田沼３丁目に住む児童が通う小学校は、藤崎小学校ではなく、津田沼小学校に変更していただ

きたい 

２ 市内ごみ集積所について 

(1) 市内ごみ集積所には、市が用意したスチール製のごみ箱の設置を 

３ 市内の道路の自転車の通行区分標示について 

(1) 市内の道路に、自転車の通行区分標示を施していただきたい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 佐 野 正 人 議員 

１ がん相対生存率の向上 

(1) 膵臓がん検診の導入について 

２ パートナーシップ制度の導入 

(1) 進捗状況について 

３ 小学校通学路の安全対策 

(1) 進捗状況について 

４ 受動喫煙防止条例の効果検証 

(1)直罰方式移行後の状況と課題について 
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○ 市 角 雄 幸 議員 

１ 習志野文化ホールについて 

(1) 再建設基本構想（案）について 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) ３回目のワクチン接種について 

３ 高齢者の情報技術格差について 

(1) 現状と課題について 

４ 市営住宅について 

(1) リフォーム工事について 

５ 自治振興施設（コミュニティセンター）について 

(1) 市民プラザ大久保の運営方針について 

 

 

 

 

 

 

○ 中 山 恭 順 議員 

１ 自転車等駐車場について 

(1) ＪＲ津田沼駅南口第二自転車等駐車場の利用状況について 

２ 人材派遣について 

(1) 窓口サービス推進室における、窓口業務の経常的な派遣業務の状況について 
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○ 谷 岡   隆 議員 

１ 習志野文化ホールの再建設について 

(1) 敷地候補地となっている「ＪＲ津田沼駅南口」と「旧庁舎跡地」の２案のメリット・デメリット

や建設費の比較について 

(2) 先日の教育委員会会議と社会教育委員会議において「旧庁舎跡地」の案が事務局からの説明に入

っていなかったが、「旧庁舎跡地」の案を本気で検討するつもりはないのか 

(3) 千葉市民会館の再整備の動きをどのように考えるか 

２ 小中学校における子どもと保護者の負担軽減について 

(1) 小学生の３人に１人が「ランドセル症候群」という深刻な状況に対し、学習用タブレットを含む

「置き勉」を推進することを求める 

(2) 各小中学校の学校指定品や学校徴収金などにかかる支出を調査し、経済的な負担を軽減する方法

を検討することを求める 

(3) 学習用タブレットの貸与と持ち帰りを始めてから８か月経過したので、児童生徒、保護者、教職

員の本音を引き出すアンケートを実施し、負担を感じている部分を「見える化」することを求める 

(4) 現在の学習用タブレットが買換えとなったとき、それ以降の無償貸与を継続できるのか 

３ 園庭のない保育施設の児童の公園を利用した外遊びについて 

４ 谷津南小学校のバス通学と環境整備について 
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○ 髙 橋 正 明 議員 

１ コロナの影響による支援について 

(1) 中小企業に対する支援金について 

２ 高齢者施設について 

(1)特別養護老人ホームの現状と整備状況について 

３ 町会・自治会等の活動支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 関 根 洋 幸 議員 

１ 教育行政について 

(1) コロナ禍における教育環境の整備、支援の取組について 

２ 都市宣言の制定について 

(1) （仮称）命を守る都市宣言について 
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○ 荒 原 ちえみ 議員 

１ 新型コロナウイルス感染症などについて 

(1) 新型コロナウイルス感染症での第５波の教訓と第６波に向けた市の対策について 

(2) 新型コロナワクチン接種の現状と今後について 

(3) インフルエンザの感染予防について 

２ 不在者投票について 

３ 学校給食費の無償化について検討を求める 

４ 陸上自衛隊習志野演習場について 

(1) 空飛ぶ欠陥機オスプレイの訓練についての現状を市民へ情報公開を求める 

(2) 土地利用規制法の廃止を求める 

(3) 降下訓練始めについて 

 

 

 

 

 

 

○ 相 原 和 幸 議員 

１ 鷺沼地区土地区画整理事業に向けた取組について 

(1) 進捗状況と今後の見通しについて 

２ 交通安全対策について 

(1) 近年の交通事故発生件数の推移について 

(2) 危険箇所への対応について 

３ 習志野文化ホールの今後について 

(1) 習志野文化ホールがＪＲ津田沼駅南口に建設された背景、今日までの経過及び今後について 

４ 少子化対策について 

(1) 本市の子育て支援策について 
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○ 平 川 博 文 議員 

１-(1) 宮本泰介市長＆荒木勇前市長の人事権を考える。吉川清志元資産管理室長、横井宏遠元総務部

副参事、本城章次良元企業管理者、冨谷輝夫元副市長の市長人事について、職員意識調査から考える。

懲役１年執行猶予３年の市役所公務員が普通退職した。懲戒免職処分ではない。なぜなのか。 

１-(2) 習志野市長・市議会議員選挙の開票結果に、重大な疑念を抱いてきた。平成１９年６月２７日。

千葉検察審査会（司法機関）から、習志野市の開票作業に当たる公務員の態度や姿勢は明らかにルー

ル違反を犯していると指摘され、強く反省を求められてきた。選挙に対する認識の甘さを猛省し、今

後、襟を正した改善を市民に示さなければ、市民の市政に対する不信感は払拭されないとの指摘を受

けてきた。さらに、平成１８年１０月６日のテレビ朝日報道で、ビデオ映像解析の専門家の東京理科

大学の半谷教授は、市民に対する重大な裏切り行為があると断定した。このとき、不正開票選挙の実

行犯の市役所公務員に対する社会的制裁がなかった。習志野市役所内部で、全てもみ消された。内部

調査報告書は、作成されていない。近年の不正開票選挙の手口として、期日前投票箱の鍵をひそかに

事前に開けて、投票用紙の差し替えが香川県高松市、宮城県仙台市、滋賀県甲賀市などで連続して発

覚し、市役所公務員の総務部長をはじめ、選挙管理委員会事務局長などの逮捕者が出ている。全国的

傾向がある。投票箱をひそかに開けて、投票用紙をすり替える。実行者は選挙候補者ではなく市役所

公務員。候補者個人の選挙違反と比べてはるかに巧妙、悪質と言える。習志野市の期日前投票箱は、

どうなっているのか 

２ 前弁護士市長の発言を会議録でみると、「この土地をどうだ、ああだとすると、すぐ利権があるんじ

ゃないかとか、僕らが言うとすぐにそう言われる。僕の不徳のいたすところでございますけどね」と

発言してきた。財源確保を理由に売却したのに、安値で売却している。令和２年７月ＪＲ津田沼駅前

４４階建て、タワーマンションが完成した。財源確保を理由に、市有地を売却してきた。７１億と５

６億の入札価格で、５６億で習志野市は、「三菱地所レジデンス・三井不動産レジデンシャル・野村不

動産」に売却した。７５９戸のうち、特別販売の事業協力者住戸についての存否が再三にわたって不

明瞭になっている。なぜ、電話ではなく、文書での回答を事業者から求めないのか 

３ 猛暑の熱中症対策として、市立幼稚園・小中学校にエアコンを緊急設置してきた。事業費は、２２

億３,９９４万円に上る。ところが、緊急対応の工事発注に絡んで、元市議会議長と元市議会副議長が

関与する工事業者が利権介入したことが表面化している。市役所公務員の関与なくして、議員利権は

成立しない。市会議員が関与している電機工事会社の受注金額を隠すのはなぜなのか 

４ 平成２３年１１月７日、荒木勇前市長の平成９年当時のＪＲ津田沼駅南口２６億円の土地取引の件

で東京地検特捜部に刑事告発した。時効により、不起訴処分となった。２６億の借入金の返済が現在

も継続している。指定暴力団関係者から買い取らされた３,０００坪の土地は、現在、谷津小学校の前

の公園用地の半分になっている。最近、この指定暴力団関係者が、町内谷津３丁目に住んでいること

が分かった。前市長が株式会社新平和代表取締役社長に、土地売買代金として、９億９,３５６万８,

０００円を即金で支払ってきた。今度は、平成２４年に土地売買契約書を交わした実籾の３９９坪の
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市有地売却相手とのトラブルが表面化している。この事業者は、熱海の土石流災害関係業者と同じ人

物であることが法人登記簿謄本で分かる 

５ 京成大久保駅の駅舎改造工事が令和３年１月１２日から、京成電鉄により行われている。大久保駅

前踏切の安全対策は、駅利用者の悲願だった。現状は交通安全対策にも、鉄道踏切死亡事故対策にも

なっていない。習志野市政が機能していない。考察する必要がある 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 斉 藤 賢 治 議員 

１ 旧庁舎跡地活用について 

２ 文化ホール建て替えについて 

(1) 検討経過と旧庁舎跡地が検討に加わった経緯 

(2) 基本構想（案）の概要について 
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○ 入 沢 俊 行 議員 

１ 習志野市一般廃棄物処理基本計画について 

(1) 「ごみ処理に対する受益者負担の導入」の２０２３年からの制度設計・住民周知と、２０２５年

からの導入について 

(2) 清掃工場の二酸化炭素排出削減について 

(3) ごみ・資源物の分別について 

２ 京成大久保駅西側踏切の交通安全対策について 

３ 売却・貸付けではない旧庁舎跡地の活用について 

４ （仮称）鷺沼地区土地区画整理事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 荒 木 和 幸 議員 

１ 市街地再開発事業 

(1) 新津田沼駅南口地区の再開発について 

(2) ＪＲ津田沼駅南口地区の再開発について 

２ 市民協働 

(1) 市民プラザ大久保の指定管理者選定について 

３ 下水道行政 

(1) 公共下水道への未接続住宅に対する取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



11 

○ 小 川 利枝子 議員 

１ 障がい者福祉及び教育について 

(1) 横断的にマネジメントする職員の確保について 

(2) 専門性の確保について 

２ 保険料の未納解消について 

(1) 国民健康保険料の未納に伴う資格証の交付及び介護保険料の未納に伴う給付制限の実態とそれら

の解消策について 

３ 特色ある学校教育について 

(1) 公立学校における学校教育の取組状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 宮 城 壮 一 議員 

１ 空き家対策について 

(1) 空き家の状況について 

(2) 空き家・空き地バンクなどの状況について 

２ 移住・定住の促進について 

３ 公民館報などの配布について 

４ プラッツ習志野の施設予約について 

 


